

Cto. de Euskadi por Equipos 2005/06

Comentario previo a la 8^a jornada, por Eduardo Sanz

¡Sálvese quien pueda!

Esta semana he decidido no hacer la crónica de la jornada por las siguientes razones:

- Porque ya no tiene sentido repetir los resultados de los encuentros individuales que, afortunadamente, ya podemos conocer gracias al Foro (agradeceros a todos por vuestras crónicas ya que por fin tenemos alguna información sobre lo que ha sucedido en los diferentes encuentros).
- Porque me apuré tanto en mi partida que no fui consciente de lo que pasó a mi alrededor y por lo tanto no podría comentar nada que no fuese mi partida (algo que tampoco tiene especial interés).

Por ello, paso a reflexionar lo que desde mi punto de vista nos espera, tanto en División de Honor o Liga Vasca “A” como en la Primera División o Liga Vasca “B”.

En lo que hace referencia a la Liga Vasca “A” nos encontramos ante un futuro que nos plantea dos interrogantes principales: ¿quién será el equipo que termine 2º? y ¿qué equipos acompañaran a los jóvenes de San Viator a la Primera División?

En primer lugar, parece que los puestos primero y el décimo están decididos. **Gros** aventaja a Fomento-Beraun en cuatro puntos y con un empate entre ambos en la octava jornada cantaría el alirón un año más. Para mantener sus opciones de victoria para la última jornada los de Rentería deberán hacer 3,5 ó 4 puntos. En cuanto al décimo puesto, **San Viator** lo tiene teóricamente adjudicado ya que, además de estar a 2,5 puntos del equipo que le precede, tiene que enfrentarse al 2º y al 3º de la clasificación.

En lo referente al 2º puesto la lucha será exclusivamente entre **Orvina** y **Fomento-Beraun** ya que, además de tener ventaja en la clasificación actual, ambos equipos deben de jugar aún contra el farolillo rojo. El punto de ventaja de los de Rentería se ve compensado por el hecho de que mientras Fomento recibe la siguiente semana al líder Gros, Orvina acaba la liga jugando contra Arlutz que es, en principio, un rival más asequible. No me atrevería a pronosticar un favorito en esta lucha y tal vez sea el sistema de desempate el que acabe decidiendo el subcampeonato.

Más intensa y numerosa es la lucha por las plazas 4^a, 5^a, 6^a y 7^a, en la que se ven implicados 6 equipos. A continuación paso a detallar las que, bajo mi punto de vista, son las posibilidades de cada uno de los 6 equipos:

Batalla (13,5 puntos): es sin duda el que mejor lo tiene ya que sus rivales, Abadiño y Easo, parecen más asequibles que los de los equipos que comparten clasificación con ellos. Los pasaitarras están en una línea ascendente, tienen jugadores de gran nivel y sería una gran sorpresa que ocupasen una de las tres posiciones de descenso.

Easo (13,5 puntos): al igual que los pasaitarras, también juegan contra dos equipos que están en peligro de descenso, Ruta Europa y Batalla, pero a priori no tienen un equipo tan fuerte como Batalla y andan bastante irregulares en todo el torneo.

Ruta Europa (13,5 puntos): su ventaja clasificatoria puede verse minimizada por tener el calendario más complicado de los equipos implicados en el descenso. Les queda jugar con Easo y Gros, pero tal vez puedan aprovecharse de la relajación del líder si éste se asegurase esta semana matemáticamente el título.

Abadiño (13 puntos): a la baja en las últimas jornadas puede pagar su relajación final si no logra resultados en sus dos últimos encuentros frente a Batalla y Peña Rey Ardid. Que se preparen los del Duranguesado para 8 partidas de infarto.

Arlutz (12 puntos): un año más, realizando un encomiable esfuerzo, han llegado a la penúltima ronda con opciones de salvación. No obstante, siguen siendo el equipo con peores posibilidades debido a que tienen dos rivales complicados, Peña Rey Ardid y Orvina, especialmente si los navarros mantienen la igualdad con Fomento tras esta jornada.

Peña Rey Ardid (11,5 puntos): se la juega contra sus dos rivales más directos, Arlutz y Abadiño, con lo que aún mantienen buenas opciones de salvación. En su contra, el hecho de que el equipo B vaya a ocupar, casi con toda certeza, una de las tres primeras posiciones de la Primera División le puede quitar aliciente a intentar evitar una de las posiciones de descenso (siempre que en la Liga Vasca no se aplique la absurda norma del fútbol que haría bajar al Real Madrid Castilla si aún estando en posiciones de ascenso bajasen los galácticos de la Liga de las Estrellas).

En cuanto a la Liga Vasca “B”, a excepción de **Calasanz**, cuyo descenso parece prácticamente insalvable, todos los equipos se juegan algo en las dos últimas rondas.

Por arriba, los tres equipos que ocuparán las primeras plazas están decididos. En cuanto al orden de las mismas, algo que parece secundario en esta categoría, **Oberena** con 19 puntos y un calendario bastante asequible parece la favorita a ocupar el primer puesto; **Sestao**, que con 19,5 puntos es el actual líder de la clasificación, deberá enfrentarse a Zarautz y a Zuri Baltza y tiene muchas opciones de ser segundo; finalmente, el filial de la **Peña Rey Ardid**, con 18,5 puntos y 5 victorias consecutivas, debe jugar con Urnieta y Arrasate, y parece predestinado a esa valiosa 3^a plaza que asegura el futuro del veterano club en la máxima categoría de la Liga Vasca.

Al igual que en División de Honor, también está al rojo vivo la zona de peligro con 6 equipos implicados de lleno en la misma, de los cuales 3 descenderán y tres mantendrán la categoría. Hay que recordar que el primero de los equipos que se salve (o el segundo si el primero es Fomento-Beraun “B”) puede tener el premio adicional de ascender a División de Honor (siempre que no baje la Peña “A” de la División de Honor):

Arrasate (14 puntos): Sus rivales de las dos últimas rondas, Peña y Oberena, son temibles y no auguran un futuro muy claro para los arrasatearras. Bastantes opciones de bajar y pocas de llegar al ansiado 4º puesto sorpresa.

Zuri Baltza (13,5 puntos): Sus rivales Urnieta y Sestao son complicados, ya que Urnieta finalmente parece haber espabilado. Pocas opciones de bajar y máximo favorito para alcanzar el ansiado 4º puesto con sorpresa.

Urnieta (12,5 puntos): Su calendario, Zuri Baltza y Peña, es muy complicado pero tienen a su favor que están en plena remontada. Muchas opciones de bajar y casi ninguna de llegar al ansiado 4º puesto con sorpresa.

Zarautz (12,5 puntos): Les queda jugar con Sestao y Amurrio; en su debe que tienen muy mal desempate. Muchas opciones de bajar y casi ninguna de llegar al ansiado 4º puesto con sorpresa.

Fomento Beraun (11,5 puntos): Les queda jugar con los dos últimos, Amurrio y Calasanz; no obstante, ya sabemos que es un equipo capaz de los mejor y de lo peor por lo que no está garantizada su salvación. Muchas opciones de mantener la categoría; para ellos el 4º puesto no tendría ninguna sorpresa.

Amurrio (11 puntos): Juegan contra dos rivales directos Fomento-Beraun y Zarautz y, aunque mantienen intactas sus opciones, son los máximos candidatos al descenso

debido a su peor clasificación. Muchas opciones de bajar y casi ninguna de llegar al ansiado 4º puesto con sorpresa.

¡Suerte a todos y buenas partidas!